

## ABSTRAK

**EKO GUNAWAN, NIM 209142015, Skripsi, EKSISTENSI TREND COUNTRY BAND DALAM MEMPOPULERKAN MUSIK COUNTRY DI KOTA MEDAN, Jurusan Sendratasik, Program Studi Pendidikan Seni Musik, Universitas Negeri Medan 2014.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Eksistensi Trend Country Band dalam mempopulerkan musik Country di kota Medan ditinjau dari latar belakang terbentuknya Trend Country Band, perkembangan, kegiatan apa saja yang dilakukan, serta mengetahui alat musik dan lagu apa saja yang dibawakan oleh Trend Country Band dalam mempopulerkan musik Country di kota Medan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini dari hasil studi kepustakaan yang mencakup teori Sejarah, teori Eksistensi atau keberadaan, teori Perkembangan, teori Grup Musik, teori Musik, teori Musik Country, teori Proses, dan teori Instrumen Musik.

Populasi dan sampel dalam penelitian ini berjumlah 8 orang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, dokumentasi, wawancara, dan studi pustaka. Teknik pengolahan dan analisis data menggunakan penelitian deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa Trend Country Band merupakan pelopor musik Country di kota Medan yang berdiri sejak tahun 1992. Perkembangan yang terjadi pada Trend Country Band adalah perubahan pada penyajian musik yang berangsur berubah. Pertambahan personel beserta Instrumen, dan materi lagu yang dibawakan setiap pertunjukan mengalami perkembangan, Trend Country Band saat ini menjadi Band All Round namun tetap membawakan musik dan lagu Country sebanyak 30% di setiap penampilannya. Kegiatan yang dilakukan Trend Country Band dalam mempopulerkan musik Country di kota Medan adalah dengan cara, mengamen, mengisi acara TV, menghibur pada acara resepsi, berkegiatan sosial, dan bergabung diberbagai instansi di kota Medan. Alat-alat musik yang digunakan Trend Country Band adalah Banjo, Perkusi timbalis fullest, Conga, Keyboard Technic KN 2400, Gitar Fender Stratocaster seven string, Biola, Saxophon dan Acordion. Lagu-lagu yang dibawakan adalah, *Help me make if tarque the night*, *Blowing in the wind*, *I will always love you*, *Laqumba siero*, *Trakata kata*, *Country roads take me home*, *Bye bye love*, Bengawan solo versi Country, *Jambalaya*, *Send me the pillow*, *Baby blue*, dan *Tom dooley*. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan ternyata Trend Country Band masih eksis di kota Medan dalam mempopulerkan musik Country.